



Unida, la Cuarta Transformación sigue y crece por todo Veracruz y México: Sergio Gutiérrez Luna

Único veracruzano en el presidium durante el evento de Unidad y Movilización realizado en Toluca, este domingo

Carlos Santaella

Toluca, Estado de México, 12 de junio de 2022.- Con el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, gobernadores recién electos e integrantes del gabinete del Presidente Andrés Manuel López Obrador, el veracruzano Sergio Gutiérrez Luna refrendó su trabajo para consolidar la Cuarta Transformación y beneficiar a los más desprotegidos.

En el evento Unidad y Movilización para que siga la Transformación realizado en Toluca, Estado de México, el presidente de la Cámara de Diputados, integrante del Grupo Parlamentario de MORENA, expresó en entrevista que debe quedar claro que nuestro movimiento tiene fuerza, unión, organización, y que acompañamos al presidente López Obrador.

En una reunión masiva, emotiva por los triunfos electorales recientes, Gutiérrez Luna compartió el templete con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, la secretaria general de MORENA, Citlalli

Hernández, gobernadores de diversos estados, gobernadoras y gobernadores electos.

Así como la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón, e integrantes de Morena de diferentes partes del país.

El representante popular minatitleco declaró que se debe consolidar la Cuarta Transformación en beneficio de los más desprotegidos del país y para ello hay que mantener la unidad de quienes militan en Morena, para seguir combatiendo la corrupción y los privilegios de la vieja clase política.

“El movimiento de transformación está vivo y por eso estamos aquí morenistas de todo el país. El mensaje es de trabajo rumbo al 2024, pero antes vamos con todo para lograr la alternancia en el Estado de México y en Coahuila el próximo año”, expresó.

Gutiérrez Luna destacó que el reto es llevar la Transformación a todos los rincones del país, a través de los importantes programas sociales que ya impulsa el gobierno federal, como pensión a adultos mayores, becas para estudiantes y apoyos a madres trabajadoras.

Además, hay que dar continuidad a las grandes obras de infraestructura, que llevarán desarrollo y bienestar a regiones del país que por décadas fueron olvidadas por el antiguo régimen, concluyó. **M**

“ El movimiento de transformación está vivo y por eso estamos aquí morenistas de todo el país. El mensaje es de trabajo rumbo al 2024, pero antes vamos con todo para lograr la alternancia en el Estado de México y en Coahuila el próximo año.”